



## BARBERIAS CON ENCANTO. **Salón Balmes**

Aquí estamos, una vez más, intentando estar entre las barberías con encanto de Barcelona. Y este año lo hacemos con sentimientos encontrados, por un lado la satisfacción de haber podido hacer frente a estos dos años de dificultades a causa de la pandemia causada por el covid-19, y por otro lado el pesar por los compañeros de profesión que se han encontrado con serias dificultades durante este tiempo. Salón Balmes, como tantos otros centros de estética, hemos hecho un esfuerzo para que todos estos años ininterrumpidos de trabajo (desde 1945) no quedasen truncados. Al igual que nos hemos adaptado a los cambios sociales y las tendencias de la moda, incluimos en nuestro día a día las medidas necesarias para garantizar una atención esmerada y cuidadosa de nuestros clientes, lo que constituye la premisa de nuestro compromiso profesional, ofrecer lo mejor de nuestra experiencia.

A mediados del año pasado me tocó plantearme un cambio. Sentado en mi sillón de trabajo eché la vista atrás y tomé una decisión que para mí fue muy difícil. Desde el 21 de marzo de 1945 el Salón Balmes abrió sus puertas. Transcurridos unos años, uno de sus más antiguos barberos, mi padre, pasó al frente del negocio convirtiéndolo en una empresa familiar hasta su jubilación, momento en que asumí el liderazgo de nuestra barbería. Muchos han sido los años de levantar persiana en el número 88 de la Travesera de Gracia de la Ciudad Condal. Muchas las vivencias de incontables amigos, más que clientes. Incontables los cortes de pelo, los afeitados, las charlas, las tertulias que durante años se sucedieron en ese discreto y auténtico espacio. Mas la vida impone cambios, y por eso aquella tarde decidí alzar en brazos nuestros sillones y trasladarnos a otro local, cerca, muy cerca, al número 90 de la misma calle.



Este ha sido, con certeza, el mayor cambio experimentado por Salón Balmes, y tras una reforma general del nuevo espacio -eso sí, sin interrumpir nuestro trabajo- continuamos con el mismo ímpetu, con nuestros clientes de siempre y con otros nuevos atraídos quizás por la actualización del espacio, combinada con los detalles ya históricos de la barbería.

Como solemos decir, nuestra historia está forjada a golpe de tijeras, por eso nos enorgullece ser la única empresa de nuestra calle que no ha cambiado de actividad en más de 70 años. Hemos intentado que el actual espacio que ocupa la barbería conserve, a pesar de estar más abierto a calle, esa dosis de privacidad y calidez a la que están acostumbrados nuestros clientes. La renovación también incluye al personal, que garantiza la continuidad de la empresa familiar, y como es ya habitual, mantenemos nuestra relación académica y profesional con la Academia Thuya y nuestra participación en eventos profesionales.





Esta nueva candidatura a BARBERIAS con ENCANTO nos hace sentir más comprometidos, si cabe, con nuestro trabajo, y nos define nuevamente como extirpe de barberos que apuesta por la calidad en el trabajo y por un futuro de solidaridad, tijeras y paz.

Pedro Fernández

**Salón Balmes.** Travesera de Gracia 90. Barcelona

14 de marzo de 2022